

COYOACÁN

Giovani llama a dar vuelta a la página

Agradeció las
preferencias y
dijo que ahora es
momento de poner
manos a la obra

POR IONÁS LÓPEZ*jonas.lopez@gimm.com.mx*

Es momento de poner manos a la obra sin divisionismos ni revanchas, consideró Giovani Gutiérrez luego del proceso electoral. Somos demócratas y sabemos respetar el mandato de las urnas, agregó el candidato a la reelección en la alcaldía Coyoacán.

Convocó a dejar atrás el proceso electoral, pues dijo que es momento de cambiar la página y comenzar a escribir el nuevo capítulo de esta historia en Coyoacán, con una alcaldía camino al éxito.

“Gracias a todas y todos quienes se sumaron para seguir con la construcción de Coyoacán. Los conteos preliminares nos marcan como ganadores en esta contienda. Celebro los resultados y convoco a cambiar la página para seguir construyendo una demarcación exitosa”, dijo.

De acuerdo con el último corte del conteo preliminar del Instituto Electoral de la Ciudad de México, Gutiérrez Aguilar será de nueva cuenta alcalde de Coyoacán por los siguientes tres años, difundió en un comunicado.

“Quiero reconocer el trabajo de este equipo, pero, sobre todo, de las y los coyoacanenses que han refrendado su confianza en esta elección que fue limpia, legal y ordenada. Eso conlleva una doble responsabilidad: seguir dando resultados y gobernar para la ciudadanía sin distinción”, expresó.



Foto: Especial

Giovani Gutiérrez ganó la reelección, según el PREP.

